



Les représentants des Églises orthodoxes locales ont participé à l'office des martyrs impériaux à Ekaterinbourg



Service de communication du DREE, 18.07.2024. Dans la nuit du 16 au 17 juillet 2024, alors que l'Église honore la mémoire des martyrs impériaux, la Divine Liturgie, événement central des Journées impériales, a été célébrée sur l'esplanade de l'église basse Sur-le-Sang, rapporte le site du diocèse d'Ekaterinbourg.

Treize hiérarques participaient à la célébration, ainsi que de très nombreux clercs. Parmi eux, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant de l'Église orthodoxe d'Antioche, l'évêque Stéphane de Remesiana, représentant du patriarche de Serbie auprès du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, et l'archiprêtre Daniel Andrejuk, représentant de l'Église orthodoxe en Amérique. Les higoumènes et les moines et moniales de nombreux monastères, venus vénérer la mémoire des saints martyrs impériaux, assistaient à l'office.

Parmi les invités figuraient la présidente de l'Assemblée législative de la région de Sverdlovsk, L. Babouchkina, le vice-gouverneur de la région de Sverdlovsk, O. Tchémézov, et l'adjoint au gouverneur, V. Tchaïnikov.

Le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, qui dirigea la métropole d'Ekaterinbourg pendant douze ans jusqu'à juillet 2011, a prononcé un discours avant la Liturgie.

Le vice-gouverneur a remis au métropolite Eugène d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié un reliquaire contenant une parcelle de la Ceinture de la Mère de Dieu, qui reposera désormais à Ekaterinbourg. Le médaillon contenant la parcelle date de la première moitié du XIXe siècle et provient d'Italie ; il a été acquis par des mécènes.

Ensuite, le métropolite Niphon de Philoppopolis a salué l'assistance et présenté ses vœux au métropolite d'Ekaterinbourg dont c'était la fête onomastique : tonsuré le 16 juillet 2016, il a reçu le nom monastique d'Eugène, en l'honneur du docteur Botkine.

Après l'office, les milliers de participants ont marché en procession derrière les hiérarques jusqu'au monastère des Saints-Martyrs-Impériaux. Près de 45 000 fidèles ont pris part aux offices des Journées impériales pour le 106^e anniversaire du sacrifice de la famille impériale et de ses serviteurs, rapporte le site diocésain.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91992/>